

Medieninformation, Luzern, 18. Mai 2022

## **Direktor Clemens Hunziker verlässt das Hotel Schweizerhof Luzern nach über 23 Jahren**

**Clemens Hunziker verlässt das Hotel Schweizerhof Luzern nach über 23 Jahren auf eigenen Wunsch. Er hat mit seinem Wirken das Hotel Schweizerhof Luzern massgeblich geprägt. Er brachte sich bei unzähligen Projekten mit ein und setzte diese mit seinem Team auch um. Die Inhaber Patrick und Mike Hauser sprechen Clemens Hunziker ihren grossen Dank für das Geleistete aus und wünschen ihm alles Gute für seine Zukunft. Sie werden zu gegebener Zeit über die Nachfolge informieren.**

Anfangs Mai 2022 hat Clemens Hunziker den Inhabern des Hotels Schweizerhof Luzern mitgeteilt, dass er das Arbeitsverhältnis nach über 23 Jahren auf Ende Januar 2023 beenden will, um sich neuen Herausforderungen zu stellen.

Während der grossen Renovation des Hotels Schweizerhof Luzern im Jahr 1999 trat Clemens Hunziker als Food- & Beverage-Manager / Vizedirektor in das Unternehmen ein. 2001 übernahm er die operative Leitung und ab Januar 2003 war er Direktor. Während der rund 23 Jahre hat er verschiedene Weiterbildungen erfolgreich abgeschlossen. In dieser Zeit konnte er sich ein gutes Netzwerk aufbauen.

Clemens Hunziker: „Ich werde das Hotel Schweizerhof Luzern verlassen und durfte das innovative Unternehmen mitprägen und viele schöne Momente erleben wie zum Beispiel der Gewinn des Milestone Award 2014. Das Gesamtkonzept des Hotels Schweizerhof Luzern „Wo Luzern Geschichte(n) schreibt“ gewann den wichtigsten Preis im Tourismus. Oder wer darf schon im „eigenen“ Hotel heiraten – ich hatte das Privileg und bin immer noch glücklich verheiratet. Ich arbeite gerne im Hotel Schweizerhof Luzern, der Abschied wird mir sehr schwerfallen. 23 wunderschöne und erfolgreiche Jahre im Hotel Schweizerhof Luzern: Danke! Nun möchte ich nochmals etwas anderes und wenn möglich etwas Eigenes machen. Ich habe keine neue Arbeitsstelle angenommen, sondern verfolge das Ziel in Zukunft mein Wissen und meine Stärken in ein neues Unternehmen zu investieren. Das Hotel Schweizerhof Luzern ist top aufgestellt mit der Besitzerfamilie Hauser und der intakten Geschäftsleitung. Gemeinsam mit Patrick und Mike Hauser haben wir mein Austrittsdatum festgelegt, damit die Familie Hauser meine Nachfolge sorgfältig und ohne Zeitdruck planen kann. Direktor vom Hotel Schweizerhof Luzern ist und war für mich ein Traumjob. Ein schöner Lebensabschnitt geht für mich zu Ende und ein Neuer steht bevor.“

### **Clemens Hunziker hat das Hotel Schweizerhof in den letzten rund 23 Jahren mitgeprägt**

Im Hotel Schweizerhof Luzern war er in der Voreröffnungsphase 1999 massgeblich beteiligt. Über die Jahre war er in verschiedene Umbauprojekte involviert. Dazu zählen die Schweizerhof-Bar, die Restaurants Galerie & Pavillon und der Empfang oder die aussergewöhnlichen Sanitäreanlagen im Erdgeschoss. Die Zimmerrenovierung in den Jahren 2013 und 2014 hat Clemens Hunziker mitgestaltet - die Idee der Zimmergeschichten beigesteuert, welche dem Hotel Schweizerhof Luzern mit «Wo Luzern Geschichte(n) schreibt» den Milestone 2014 eingebracht hat. Umgestaltung und Betrieb der Villa Schweizerhof an der Luzerner Haldenstrasse fielen ebenso in seine Wirkungszeit. Daneben hat Clemens Hunziker die ISO-Zertifizierungen (9001 & 14001) und mehrfache Rezertifizierungen verantwortet. Seit dem Jahre 2018 steht Clemens Hunziker einer 6-köpfigen Geschäftsleitung vor.



### **Die Positionierung des Hotels Schweizerhof Luzern**

Die Öffnung – der Treffpunkt - für verschiedenste Gäste lokal, national und international des Hotels, welche sich die Familie Hauser bereits vor der Wiedereröffnung im Dezember 1999 zum Ziel gesetzt hatte, hat Clemens Hunziker zusammen mit den Inhabern sowie dem Kader und Mitarbeitenden vielfältig umgesetzt. Dazu gehörte nicht zuletzt die Positionierung als Festivalhotel mit den verschiedenen Festivalpartnerschaften und dem eigenen The Retro Festival.

### **Dank der Inhaber**

Den Inhabern Patrick und Mike Hauser ist es ein grosses Anliegen, Clemens Hunziker für seinen grossen Einsatz zum Wohle des Hotels Schweizerhof Luzern zu danken. In den vergangenen über 23 Jahren fanden verschiedene wichtige Weichenstellungen beim Hotel Schweizerhof Luzern statt. Patrick Hauser führt denn auch aus: «Wir danken heute nicht nur Clemens Hunziker, sondern auch seiner Familie für die vielen Stunden und Tage, während derer sie in den letzten rund 23 Jahren auf seine Anwesenheit verzichtet haben.» Mike Hauser ergänzt: «Wir wünschen Clemens Hunziker und seiner Familie für ihre Zeit nach dem Hotel Schweizerhof Luzern nur das Beste.»

### **Die Nachfolge Lösung**

Die Inhaber werden umgehend den Nachfolgeprozess an die Hand nehmen und zu gegebener Zeit über die getroffenen Entscheidungen informieren.

### **Hotel Schweizerhof Luzern - Familientradition - seit 5 Generationen**

Das 5-Sterne-Hotel Schweizerhof Luzern liegt direkt am Vierwaldstättersee und in unmittelbarer Nähe zum Stadtzentrum von Luzern. Seit über 160 Jahren führt die Gastgeberfamilie Hauser das Festivalhotel mit 101 grosszügigen Zimmern und Suiten, hervorragendem Service, drei Spezialitäten-Restaurants, einem Wellnessbereich und schönen Banketträumen. Bei uns übernachten Sie, wo bereits Könige, Kaiser, Schriftsteller, Politiker, Musiker und Schauspieler zu Gast waren. Nebst bester Lage und Aussicht auf den Vierwaldstättersee, erwartet die Gäste ein Top Eventprogramm.

### **Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:**

(Erreichbarkeit: Mittwoch, 18. Mai 2022 von 11.00 bis 14.00 Uhr)

Patrick Hauser, Mitinhaber, Hotel Schweizerhof Luzern,  
Tel. +41 (0)41 410 0 410, p.hauser@schweizerhof-luzern.ch

Michael Hauser, Mitinhaber, Hotel Schweizerhof Luzern,  
Tel. +41 (0)41 410 0 410, m.hauser@schweizerhof-luzern.ch

Clemens Hunziker, Direktor, Hotel Schweizerhof Luzern,  
Tel. +41 (0)41 410 0 410, c.hunziker@schweizerhof-luzern.ch

